

PRIMERA INTERVENCION QUIRURGICA EN ESTADO HIPNOTICO

Cuarenta minutos para cortarle el brazo izquierdo a un joven

Johannesburgo, 11. — La primera intervención quirúrgica del mundo con un paciente en estado hipnótico se ha realizado en esta ciudad al serle amputado el brazo izquierdo al joven de veintidos años Charles Smuttewarth, en una operación que duró cuarenta minutos.—Efe.



Imperio

Diario del día y de las noches

Año XXIII — Número 6.926 — ZAMORA, viernes 12 de septiembre 1958 — Teléfono 1570 — Precio: 1,20 Ptas.

No habrá concesiones a la China comunista

Los aviones más rápidos del mundo (F-104), preparados 200.000 chinos rojos, concentrados para la invasión MAO CREE QUE NORTEAMERICA "FAROLEA"

Washington, 11. — Funcionarios norteamericanos han indicado que las negociaciones entre Estados Unidos y la China comunista podrían, eventualmente, terminar con una recomendación por parte de Norteamérica a la China nacionalista para que abandone las islas de Quemoy y Matsu. Pero pusieron de relieve que los Estados Unidos no tienen intenciones de hacer concesiones mientras el régimen de Peiping "siga apunzando sus cañones a la espalda de Norteamérica".—Efe.

Curro Girón, sometido a procedimiento judicial

Utiel, 11. — Se anuncia oficialmente por el Poder Judicial el procedimiento judicial por la muerte de una señorita con su coche, en la corrida de esta tarde será sustituido por Gregorio Sánchez.—Cifra.

LEGA OTRO CONVOY Taipei, 11 (urgente). — Barcos de guerra de la VII Flota de los Estados Unidos, escoltando otro convoy de suministro nacionalista chino, han zarpado hacia Quemoy, ha anunciado el mando norteamericano de defensa de Taiwan.

Se trata del tercer convoy que parte hacia la isla, virtualmente bloqueada por las lanchas torpederas comunistas y por el intenso fuego de barrera de las baterías costeras continentales.

EL ALMIRANTE PIDE INSTRUCCIONES Nueva York, 11. — Una información que publica el "New York Times" y que procede de Washington afirma que el almirante Harry D. Felt, comandante en jefe norteamericano en el Pacífico, ha pedido instrucciones sobre las premisas de la política americana en la actual crisis de Formosa.

El almirante Felt, en una serie de mensajes dirigidos a los jefes del Estado Mayor conjunto, "plantea cuestiones como la de la eventual necesidad de defender los bastiones nacionalistas de Quemoy y Matsu, frente al continente chino; la de los inadecuados depósitos norteamericanos de explosivos convencionales, y de la efectividad de las fuerzas nacionalistas chinas".

Poco antes, la Agencia Oficial de Noticias Nacionalista había anunciado que 200.000 soldados comunistas estaban siendo concentra-

dos en la bahía, frente a las islas de Quemoy, con el objeto de invadir "las islas costeras".—Efe.

Kruschev visitará la "Expo"

Bruselas, 11. — El primer ministro ruso, Kruschev, proyecta visitar la Exposición Internacional de Bruselas el día 6 de octubre próximo, según han revelado hoy fuentes bien informadas de la "Expo".—Efe.

La vuelta al mundo en setenta y tres horas

Una periodista japonesa



La periodista japonesa que vemos sonreír se llama Roko Karou Kanetaku y ha efectuado la vuelta al mundo en setenta y tres horas, batiendo el record de velocidad, efectuado en un aeroplano civil. La línea seguida ha sido Tokio-Copenhague-Roma-Todo. El record, hasta entonces, estaba en manos de un americano.

CADA HORA SU TEMA

España en Europa

En torno al Congreso de Bolzano

Por tercera vez se ha celebrado en Bolzano el Encuentro Internacional de Estudios Superiores Europeos. Intelectuales de toda la Europa occidental, pensadores e investigadores de los problemas y quebras que afectan a nuestra cultura, han coincidido en Bolzano bajo la presidencia, unánimemente acordada en el III Encuentro, del profesor español Muñoz Alonso. El tema propuesto, en torno al cual se han producido muchas y valiosas aportaciones, era el de "La cultura europea en su unidad y pluralidad actuales". Se llegaba al mismo después de haberse resuelto en el anterior Encuentro una cuestión previa y de urgente definición: "Problemas y valores culturales de la Europa contemporánea en sus relaciones con Oriente y Occidente". Fue precisamente entonces cuando la agudeza de pensamiento y la claridad de ideas del catedrático español, junto con su permanente asistencia a la fijación y consolidación de esta magnífica empresa intelectual, hicieron de su elección para la presidencia del Encuentro un hecho natural y consecuente.

En la Cátedra de Bolzano, cargada de poderosas resonancias, el profesor Muñoz Alonso ha resumido, en un preciso discurso de clausura, la conclusión válida del Encuentro. Ante las dos desviaciones a que conduce el proceso de la cultura en Occidente —formalismo y confusión—, el profesor Muñoz Alonso ha fijado, con valentía y rigor, un camino arriesgado y extraordinariamente sugestivo: "La única solución para el grave problema es una nueva cultura, la cual, mientras preserva su unidad fundamental, se expresaría en una multiplicidad de manifestaciones." Hay que romper, en suma, con los frenos formales que contienen y quebrantan la capacidad y el nervio creadores del pensa-

miento europeo. No debe temerse miedo, en principio, a la multiplicidad resultante de un poderoso esfuerzo aluvional de nuevas y felices ideas, mediante las cuales se busquen con denuedo y emoción, explicaciones y soluciones a los problemas que cercan al hombre de nuestro tiempo.

En esta línea de resolución se ha mantenido con brillantez la representación española en el III Encuentro de Bolzano, en la que formaron dos jóvenes profesores de la más reciente generación intelectual. El profesor Villar Palasí, situó el tema propuesto desde el punto de mira de "La ética dogmática y la ética de la situación", provocando un fructífero debate que aportó una valiosa fijación de ideas conformatorias de que "la ética de la situación disgrega a Europa, por cuanto que favorece el subjetivismo y el solipsismo". El profesor Fuego Álvarez abordó uno de los temas más graves y decisivos en relación con la unidad y la pluralidad de la actual cultura europea. "Una idea rigurosamente católica de la política —precisó— habrá de ser la base efectiva para establecer los postulados de la justa convivencia entre los pueblos". La aportación del profesor Fuego Álvarez, en torno a la cual se debatió sobre el concepto del cristianismo, representa una viva y dinámica actualización de la veta más profunda del pensamiento español.

Ha sido proclamado oficialmente Presidente de Méjico, Adolfo López Mateos

Méjico, 11.—Adolfo López Mateos ha sido proclamado oficialmente Presidente de la República de Méjico por el Congreso, después de verificado el recuento de votos. Aunque en el recuento de los votos del pasado 6 de julio López Mateos consiguió una gran mayoría a su favor, éstos no tienen validez hasta que este escrutinio no sea certificado por la Comisión Electoral Federal y por la Cámara de Diputados. La investidura oficial como Presidente de los Estados Unidos de Méjico tendrá lugar el 2 de diciembre próximo.—Efe.

44.146 adictos a los narcóticos en Norteamérica

Washington, 11.—Henry L. Giordano, comisario auxiliar de Narcóticos, ha declarado que en Estados Unidos hay 44.146 adictos, de cuyo total el 60 por 110 oscila entre los veintinueve y treinta años de edad. Puso de relieve que en su mayoría los adictos son hombres.

Giordano, en el curso de un programa de radio, indicó que las ciudades más afectadas son las de Nueva York, Chicago y Los Angeles.—Efe.

LA CRISIS ARGENTINA

Dimite Huerta, Ministro de Aeronáutica

El controlmirante Rial, sustituido

Buenos Aires, 11.—El ministro de Aeronáutica, Roberto Huerta, ha dimitido, y el controlmirante Arturo H. Rial ha sido sustituido como jefe del Distrito Naval del Plata, al parecer como consecuencia de la reciente crisis producida en el seno de las Fuerzas Armadas.

El ministro de Defensa en funciones, Alfredo Vitolo, anunció que el comodoro Huerta había dimitido como resultado de la rebeldía de la pasada semana en las Fuerzas Aéreas. Añadió que el Presidente Frondizi, al aceptar la dimisión de Huerta, le había expresado su agradecimiento por sus importantes servicios patrióticos.

Por otra parte, la Oficina de Frensa del Gobierno anunció que el controlmirante Agustín R. Pefias había sido designado para reemplazar al controlmirante Rial como jefe del importante Distrito Naval del Plata, que controla las fuerzas navales en la zona de Buenos Aires. Al mismo tiempo, el Estado Mayor del Aire anunció que seis altos oficiales, entre ellos el comodoro Miguel Moragues, exjefe de las Fuerzas Aéreas, están detenidos en relación con su posición de rebeldía de la pasada semana. Otros 17 altos oficiales de las Fuerzas Aéreas, que se encuentran aún en libertad, deberán comparecer ante un Tribunal militar por su participación en la "revuelta" contra la autoridad del Gobierno.—Cifra.

Ciento veinte horas escribiendo a máquina



He aquí a quien quiere batir el record de duración escribiendo a máquina. Piensa estar ciento veinte horas consecutivas. Se trata del profesor de mecanografía Vincenzo Lambino, el cual, en una confitería de Roma, ha colocado su máquina y a la vista del público se dispone a batir ese record. El público debe pagar un billete de entrada para presenciar su larga duración de teclado.

La esposa de S. E. el Jefe del Estado

preside en un templo coruñés el acto de despedida de una peregrinación a Lourdes

La Coruña, 11.—La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, preside en el templo de los Padres Jesuitas de esta capital el solemne acto de despedida de la peregrinación al Santuario de Lourdes, compuesta por cincuenta ciegos de la provincia. Esta peregrinación está organizada por la Delegación Provincial de Ciegos, de cuya Organización Nacional es madrina la esposa del Caudillo de España. Una Agencia de viajes de esta capital costea los gastos de la peregrinación a 32 inválidos, y el resto se paga con donativos, a los que han contribuido generosamente autoridades y entidades coruñesas. Doña Carmen Polo de Franco llegó al templo del Sagrado Corazón de Jesús acompañada de su hija, marquesa de Villaverde, marquesa de Huévar de Santillán y otras distinguidas damas, y fue recibida por las primeras autoridades coruñesas, entre las que figuraban el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Martín Freire, y el alcalde, señor Molina Brandao; Comunidad de Padres Jesuitas y varias damas. En el recinto se hallaban los inválidos que hacen la peregrinación "con sus familias, y numerosos fieles, que tributaron a la esposa del Generalísimo una cordialísima acogida.

Previamente, en la Residencia de Jesuitas, pronunció una conferencia preparatoria de la peregrinación, dirigida a los ciegos, el escritor coruñés don Luis García de Souza. Al entrar en el templo, la esposa del Generalísimo oro ante el altar donde estaba expuesta la imagen de Nuestra Señora de Lourdes, y a continuación dio comienzo el acto de despedida. Pronunció una elocuente oración el Padre Rubinos, S. J., de la Residencia de La Coruña. Al terminar, doña Carmen Polo de Franco entregó como regalo a cada uno de los peregrinos un rosario, y al final se cantó la Salve Popular por el coro de la Organización Nacional de Ciegos. La esposa del Caudillo de España fue despedida con expresivas demostraciones de afecto, simpatía y reconocimiento por los peregrinos, así como por el numeroso público congregado en la iglesia del Sagrado Corazón.—Cifra.



Las mejores fotografías del mundo en «ARRIBA»

ENERGICA PROTESTA ESPAÑOLA A ISLANDIA

Por su decisión sobre la pesca del bacalao

Madrid, 11. — En los medios relacionados con la industria pesquera se sabe que el Ministerio español de Asuntos Exteriores ha reiterado al Gobierno de Islandia su energética protesta por haber extendido este último país la soberanía de sus aguas territoriales hasta doce millas, en perjuicio de los barcos de otras nacionalidades que en esa zona se dedicaban a la pesca. La decisión del Gobierno islandés, exclusivamente unilateral, que no está fundada en ningún acuerdo internacional ni en convenio alguno de tipo pesquero, conculca todos los principios y reglas jurídicas establecidos por el Derecho Internacional para regular el ejercicio de la pesca marítima. Esta medida unilateral del Gobierno islandés, que ha susci-

tado ya diversos incidentes con los buques pesqueros y con la Marina de Guerra de otros países, ocasionará a la flota pesquera española un grave quebranto.—Cifra.

Los norteamericanos deben permanecer en el Líbano hasta Octubre

Beirut, 11. — El presidente Chamoun ha manifestado que las tropas norteamericanas deberían permanecer en el Líbano durante todo el mes de octubre próximo, por lo menos.—Efe.

